

Das hat „Hand und Fuß“: Diabetes-Dialog stellt im Livestream die Folgeerkrankung von Diabetes in den Mittelpunkt

Frankfurt, 07.03.2024. Ein unzureichend eingestellter Diabetes und Blutzuckerwerte, die sich dauerhaft außerhalb des empfohlenen Rahmens bewegen, können zu Komplikationen und Folgeerkrankungen führen. Besonders betroffen können beispielsweise Füße in Folge einer Neuropathie sein. Auch chronische Entzündungen oder hormonelle Veränderungen sind häufig Alltag für Menschen mit Diabetes. Eine frühzeitige Erkennung und präventive Maßnahmen sind entscheidend, um die Auswirkungen so gering wie möglich zu halten.

Digital dabei sein und am Donnerstag, 21. März 2024, um 16.30 Uhr den Live-Stream einschalten!

Doch worauf sollten Menschen mit Diabetes achten? Um diese Frage zu klären und Interessierten Antworten auf ihre weiteren Fragen zu geben, lädt die Aktion „Wissen, was bei Diabetes zählt: Gesünder unter 7 PLUS“ zur nächsten digitalen Spezialausgabe „Das hat Hand und Fuß: der richtige Umgang mit Begleit- und Folgeerkrankungen bei Diabetes“ ein. Der Diabetes-Dialog richtet sich an alle Menschen mit Diabetes, ihre Angehörigen und Interessierte. Prof. Matthias Blüher, Diabetologe aus Leipzig, und Yvonne Häusler, Diabetesberaterin und Mitglied im Verband der Diabetes-Beratungs- und Schulungsberufe in Deutschland e.V. aus Berlin tauschen sich vor der Kamera zu diesem Thema aus und beantworten die Fragen der Teilnehmenden.

Stellen Sie schon jetzt Ihre Fragen!

- Haben Sie bereits jetzt eine Frage an unsere Gäste? Dann stellen Sie diese schon jetzt auf www.gesuender-unter-7.de
- Schalten Sie ein und seien Sie live dabei – auch während der Veranstaltung gibt es eine Chat-Funktion für Ihre Fragen
- Die Teilnahme am Livestream ist kostenfrei und offen für alle – Menschen mit Diabetes, Angehörige und Interessierte

Viele Informationen und Tipps rund um das Thema Vorsorge und praktische Tipps im Umgang mit den Folgen von Diabetes – das alles erwartet Sie im Diabetes-Dialog am 21. März 2024.

Über „Gesünder unter 7 PLUS“:

Mit dieser Aufklärungsaktion steht Sanofi seit vielen Jahren mit mehr als 20 Partnern hinter einem gemeinsamen Ziel: Menschen mit Diabetes zuhören, Antworten auf offene Fragen geben und sie dabei unterstützen, ein besseres Leben zu führen.

Mehr zu unseren Partnern und weitere Informationen rund um das Thema Diabetes, Videos, sowie den Live-Stream jetzt abrufen auf: www.gesuender-unter-7.de

Über Sanofi

Wir sind ein innovatives globales Gesundheitsunternehmen mit einer einheitlichen Bestimmung: Wir erforschen die Wunder der Wissenschaft, um das Leben der Menschen zu verbessern. Unser Team setzt sich in mehr als 100 Ländern dafür ein, die medizinische Praxis zu verändern und damit das Unmögliche möglich zu machen. Wir bieten weltweit Millionen von Menschen lebensrettende Impfstoffe und Behandlungsoptionen an, die das Potential haben, das Leben zu

verbessern. Dabei stellen wir Nachhaltigkeit und soziale Verantwortung in den Mittelpunkt unseres Handelns.

Sanofi ist an den Börsen Euronext: SAN und Nasdaq: SNY gelistet.

Kontakt

Martina Wolters | presse@sanofi.com

Sanofi-Aventis Deutschland GmbH - Sitz der Gesellschaft: Frankfurt am Main - Handelsregister: Frankfurt am Main, Abt. B Nr. 40661
Vorsitzender des Aufsichtsrates: Brendan O'Callaghan - Geschäftsführer: Heidrun Irschik-Hadjieff (Vorsitzende), Oliver Coenberg, Marcus Lueger, Anne Reuschenbach, Dr. Marion Zerlin

Wenn Sie keine weiteren Pressemitteilungen zu diesem Thema empfangen möchten, antworten Sie bitte auf diese Mail und ergänzen Sie im Betreff "Abmeldung".
